

Artikel vom 21.04.2019

ASP Kreisverband

## Jahreshauptversammlung mit Ehrungen und Neuwahlen



(von Links) Staatsminister Dr. Florian Herrmann, Hans Schechner, der für 10 jährige Mitgliedschaft geehrt wurde, alter und neuer Kreisvorsitzender Thomas Schaller

### **Kreisvorsitzender Thomas Schaller wieder im Amt bestätigt**

Am Montag, den 25.03.2019 fand im Bräustüberl Weihenstephan die Kreishauptversammlung des Arbeitskreises für Außen- und Sicherheitspolitik der CSU Freising mit Neuwahlen des Vorstandes statt. Der Kreisvorsitzende konnte zu dieser Versammlung, zu der nahezu 20 Mitglieder (von insgesamt 59) gekommen waren, auch Staatsminister Dr. Florian Herrmann und den Freisinger CSU Ortsvorsitzenden Jürgen Mieskes begrüßen. In seinem Rechenschaftsbericht berichtete Schaller von den Aktivitäten des Kreisverbandes. Neben einem Werksbesuch bei Airbus Defence and Space in Manching, einem Besuch der Wehrtechnischen Dienststelle für Luftfahrzeuge der Bundeswehr, fand in Inkofen ein verteidigungspolitisches Gespräch mit MdB Dr. Reinhard Brandl und MdB Erich Irlstorfer statt. Zudem unternahm der Arbeitskreis eine viertägige sicherheitspolitische Informationsfahrt nach Dresden zum Thema: (Landes-) Grenzen „gestern und heute“ mit Bezug auf aktuelle Aspekte der Sicherheitspolitik Deutschlands. Hier wurden u.a. der innenpolitische Sprecher der CDU im Sächsischen Landtag, die Bundespolizeidirektion Pirna, das Landesamt für Verfassungsschutz, sowie bei der Anreise nach Dresden, das deutsch-deutsche Grenzmuseum in Mödlareuth besucht. Nachdem der finanzielle Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters und der

Bericht der Kassenprüfer vorgetragen wurden, konnte der Vorstand entlastet werden. Bei der anschließenden Neuwahl des Vorstandes wurde der bisherige Kreisvorsitzende Thomas Schaller in seinem Amt einstimmig bestätigt. Als Stellvertreter wurde neu Tobias Hopp gewählt. Die bisherige Schriftführerin Manuela Schaller wurde ebenfalls im Amt bestätigt. Als Ersatz für den bisherigen Schatzmeister Walter Neumeier, der nicht mehr für das Amt angetreten war, wurde Bernhard Bauer gewählt. Die Wahl der Beisitzer, Kassenprüfer sowie der Delegierten für die Landes- bzw. Bezirksversammlung verlief reibungslos.

---